SV - Jugendseite

Hallo liebe Jungzüchterinnen und Jungzüchter und ein herzliches Willkommen an unsere neuen SV-Jugendlichen

Es ist erfreulich, dass wir trotz den aktuell schwierigen Zeiten in der Rassegeflügelzucht jedes Jahr so viele Jugendliche in unserem SV begrüßen dürfen.

Umso bedauerlicher ist es, dass anlässlich unserer letztjährigen Hauptsonderschau in Barchfeld lediglich ein Jungzüchter seine Tiere präsentiert hat.

Der Jungzüchter Oskar Martinke aus Badeborn hat mit einer tollen Kollektion seiner weißen Cochin sehr gut abgeschnitten und konnte das "SV-Jugend-Championband" erringen.

-<-<-<-<--

Oskar Martinke und seine Liebe zur Cochin-Zucht

Mein Name ist Oskar Martinke, ich bin 10 Jahre alt und habe noch zwei jüngere Geschwister. Wir züchten zusammen mit meinem Vater die großen Cochin wobei mir die weißen Cochin von Anfang an am besten gefielen. Zu den großen Weißen bin ich per Zufall



interessiere ich mich sehr an der Haltung von Bienen und spiele beim Quedlinburger SV Handball.

gekommen. Irgendwann ist bei den gesperberten Cochin, von meinem Vater, ein weiß/gelbes Küken geschlüpft welches sich zu einer sehr schönen Henne entwickelte. Da uns die Henne sehr gefiel besorgte mein Vater einen weißen Hahn sowie eine schwarzgescheckte Cochinhenne. Seit nun schon 5 Jahren züchten wir diesen Farbenschlag und ich bin seit meinem 6.Lebensjahr in der Jugendgruppe des RGZV Badeborn organisiert. Neben der Rassegeflügelzucht



Im letzten SV-Rundschreiben, SV-Nr. 79, Heft 02/2023, haben wir ein Rätsel veröffentlicht und für die Beantwortung der Fragen tolle Überraschungen in Aussicht gestellt. Leider sind uns keine Lösungen zugegangen, was sehr schade war.

Es wäre sehr schön, Euch dieses Jahr auf der einen oder anderen Schau anzutreffen.

Ein erfolgreiches Zuchtjahr wünscht Euch

Eure Jugendleiterin

Konny (e-mail: konebo@web.de)